



Des Malts Spéciaux qui Rendent Vos Bières Si Spéciales

LA MALTERIE DU CHATEAU SA
RUE DE MONS 94
7970 BELOEIL
Belgique

10/03/2026

ATTESTATION DE CONFORMITÉ - FOOD GRADE & HACCP
CERTIFICATE OF COMPLIANCE – FOOD GRADE & HACCP

Par la présente, nous attestons que :

1. Nous appliquons les Bonnes Pratiques de Fabrication (BPF) et veillons à ce que toutes les étapes de production, transformation et distribution soient conformes aux exigences d'hygiène fixées par la législation européenne, notamment le règlement (CE) n° 852/2004 relatif à l'hygiène des denrées alimentaires.
2. Les malts fournis sont propres à la consommation humaine et répondent aux critères de qualité et de sécurité alimentaire définis par la réglementation applicable. Cependant, ils sont exclusivement destinés à être utilisés comme matière première en brasserie et distillerie et ne doivent pas être consommé cru.
3. Nous avons mis en place une étude HACCP, basée sur les recommandations du Codex Alimentarius et les exigences de la norme ISO 22000. Une analyse des dangers a été réalisée et les points critiques sont maîtrisés.
4. Cette étude est revue et mise à jour annuellement afin de garantir la conformité continue.
5. Des procédures de traçabilité et de contrôle sont mises en œuvre pour assurer la sécurité alimentaire

Hereby, we certify that:

1. We apply Good Manufacturing Practices (GMP) and ensure that all stages of production, processing, and distribution comply with the hygiene requirements set out in European legislation, in particular Regulation (EC) No. 852/2004 on the hygiene of foodstuffs.
2. The malts supplied are suitable for human consumption and comply with the quality and food safety criteria defined by the applicable regulations. However, they are intended exclusively for use as a raw material in brewing and distilling and should not be eaten raw.
3. We have implemented an HACCP study based on the recommendations of the Codex Alimentarius and the requirements of ISO 22000. A hazard analysis has been carried out and critical control points are managed.
4. This study is reviewed and updated annually to ensure ongoing compliance.
5. Traceability and control procedures are in place to guarantee food safety.

Pour La Malterie du Château SA,
For Castle Malting,

Pascaline Deffontaine
Département Qualité / Quality department
La Malterie du Château SA / Castle Malting®
Rue de Mons, 94
7970 Beloeil - Belgique
E-mail : pdeffontaine@castlemalting.com

La Malterie du Château SA
94 Rue de Mons (Bel)
7970 Beloeil, Belgium
Tel. +32 (0) 87 66 20 95
TVA: BE 0455 013 439